まちの言舌提良

サクラに包まれ春を楽しむ

~ にかほ市観桜会 ~



桜と出店を満喫(勢至公園

4月上旬から下旬にかけて、三崎公園・勢至公園・仁 賀保公園・栗山池公園で「にかほ市観桜会」が開催され ました。各公園では多くの市民や観光客でにぎわい、サ クラに包まれた公園を散策しながら、春の訪れを楽しむ 姿が見られました。

16日には、勢至公園隣の「エニワン」で観桜会イベ ントが行われ、金浦神楽、ヤートセ踊りの躍動感溢れる 動きと、フラダンスや大仙市のドンパン踊りのしなやか な動きに、会場は大きな拍手に包まれていました。 ※栗山池公園では、5月5日まで観桜会が行われます。

元気に帰ってきてね!

~ 鮭の稚魚放流体験学習~

4月6日から13日にかけて、市内の7小学校の児童 による鮭の稚魚放流体験学習が行われました。命の大切 さと自然をきれいにすることの大切さを理解してもらお うと毎年、大沢川・奈曽川・川袋川・象潟川で行われて おり、今年は約15万匹が放流されました。

児童たちは、それぞれバケツに稚魚を分けてもらい、 水で冷やした手で稚魚に触れると、活発な動きにびっく りしたようで、歓声が上がっていました。川辺では、「元 気に帰ってきてね」と声をかけながらゆっくりと稚魚を 放流していました。



元気な稚魚の動きにビックリ

第3回町内 職場対抗バドミントン大会

小松ツタエさん (上浜の町) 前列中央

祝状と祝金の贈呈も とても喜んでお話を

でとうござ ツタエさん ます

長寿

め

にかほの味、おらほの味 各地の味自慢大集合!

~ 第1回おらほのグルメ祭~

4月17日、道の駅象潟「ねむの丘」で第1回『おらほのグルメ 祭り』が開催されました。好天に恵まれ、多くの家族連れ、観光 客などが訪れました。

昨年までの『鍋自慢』から、ジャンルを問わない食の祭りへと

真空手20

1

秋田県春季交流大会





、準優勝】荘司陸翔さん

佐藤 廉さん

小学6年・中学1年初級

▲あげそばは仲良く食べてね!

生まれ変わったもので、県 内22業者・団体が自慢の 料理やスイーツを出店しま した。

お馴染みの各種鍋料理に 加え、ご当地グルメとして 売り出そうと、仁賀保地域 の学校給食で親しまれてい



▲自然と人の輪(和)ができる

る『あげそば』が初公開。一番に売り切れとなり、上々のデビ ューを飾りました。未体験の味に「初めてだけど、懐かしい…。 味を表現するのが難しいけど、やさしい味でおいしいね」と、 おもしろい感想が聞かれました。

姉妹地の宮城県松島町からも副町長一行が訪れ、あげそばを 賞味。賑わいにふれ、来年以降の出店を約束してくれました。

大震災により各種イベントの自粛が続き、開催が危ぶまれま したが、客も出店者、開催者も、皆大いに満足したようです。

145 名が仲間入り

~ スポーツ少年団入団式 ~

4月16日、平成23年度にかほ市スポーツ少年団入団式 が象潟体育館で行われました。

今年度の新入団員は 145名。点呼に元気 よく応え、団員章を受 け取りました。



団員章を受け取る新入団員